

Femme magazine



Le Journal
de l'Île de la Réunion
Edition hebdomadaire du 8 avril 2010. Supplément gratuit



11
AVRIL

Sublime opéra Chin

Après Maraina (2005), Jean-Luc Trulès et Emmanuel Genvrin dévoilent en avril leur second opéra tropical, Chin. Le spectacle retrace l'histoire d'un conflit sucrier dans les années cinquante à La Réunion, et dépeint en toile de fond le grand mouvement de décolonisation qui a marqué l'après-guerre. L'opéra Maraina racontait l'histoire des premiers habitants franco-malgaches de la Réunion, arrivés au XVIII^e siècle de Fort Dauphin. Dans cette nouvelle création de l'outremer, Chin, Jean-Luc Trulès et Emmanuel Genvrin se sont penchés sur un autre épisode historique, qui date de 1955. Sur fond de conflits entre planteurs de canne à sucre et usiniers, Paul Vergès (surnommé «Chin» dans sa jeunesse, car d'origine asiatique par sa mère) s'allie à l'époque avec le sucrier René Payet, dans le but de sauver l'usine de Quartier Français.

DIMANCHE À 17H

TEAT CHAMP FLEURI

AVENUE ANDRÉ MALRAUX, SAINT DENIS

TÉL. : 0262 41 93 25